

|

Lunes 14/12/2009. Actualizado **08:55h.**
.....

GRANADA | Un nuevo estudio apunta que fue desenterrado

La 'no búsqueda' de los restos de Lorca se pierde entre especulaciones

José A. Cano | Granada

Actualizado **lunes 14/12/2009 08:53 horas**

Las noticias en torno a la búsqueda -o más bien ausencia de ella- de los restos del poeta Federico García Lorca no cesan, a pesar de que la información oficial sobre las excavaciones en el parque que lleva su nombre en la localidad granadina de Alfacar no van más allá de la «gran roca» encontrada bajo las cuatro primeras anomalías en el terreno -en principio «posibles fosas»- que marcaron los estudios de georradar.

La última novedad es el anuncio de la aparición de un libro del investigador Gabriel Pozo, 'Lorca, el último paseo', cuyo contenido fue adelantado por el diario El País y que se basa en una entrevista hasta ahora inédita con la actriz **Emma Penella, hija del diputado de la CEDA Ramón Ruiz Alonso**, uno de los principales implicados en el proceso que llevó a Lorca desde la casa del falangista José Rosales, donde se había refugiado, hasta el pelotón de fusilamiento.

Pozo sostiene que, debido a la mala publicidad exterior que provocó el asesinato del poeta, Franco podría haber ordenado desenterrar el cuerpo y cambiarlo de fosa común. También que Manuel Castilla, el enterrador del poeta y los fusilados con él, **no habría dicho la verdad sobre el lugar** del enterramiento en Alfacar donde ahora se les busca infructuosamente.

Mientras Ian Gibson (cuya investigación, junto a la del fallecido Agustín Penón, considerada la más relevante sobre la muerte del poeta, se pondría en duda) prefiere guardar silencio hasta leer el ensayo, lo cierto es que la tesis de Pozo afectaría poco o nada a la excavación, sobre la que estos días se centran todas las miradas. Protegidos por una carpa de la meteorología y los flashes de la prensa, los arqueólogos de la Universidad de Granada (UGR) dirigidos por el profesor Francisco Carrión no buscan a Lorca.

La Consejería de Justicia y Administración Pública, que subvenciona la excavación, y la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (Agrmh), que es subvencionada, no han cesado de repetirlo: sólo se buscará a las víctimas cuyas familias así lo hayan solicitado, y ése no es el caso de Lorca. Los herederos del poeta han solicitado, por escrito y en el registro, que sus restos no sean removidos, pero no consta que hayan pedido

© 2009 Unidad Editorial Internet, S.L.